

Adresse postale : C/o EDMP 8 Impasse Crozatier 75012 Paris - educsansfrontieres@free.fr / www.educationsansfrontieres.org

Contact sur ce dossier : Armelle Gardien 06 89 49 48 47, Jean-Michel Delarbre 06 89 30 86 15, Richard Moyon 06 12 17 63 81

Le 14 septembre 2009

Invitation

L'été 2009 a été marqué par la reprise des arrestations de familles entières et leur placement en rétention, avec leurs enfants. Le plus petit d'entre eux avait neuf mois, la plus grande, dix-sept ans. Après des jours ou des semaines derrière les grillages, la plupart de ces enfants ont fini par être libérés, certains juges s'appuyant sur la Convention internationale des droits de l'enfant (CIDE) pour juger « dégradant » le maintien d'enfants en rétention.

Deux enfants ont été expulsés. Parmi ceux qui ont été libérés, certains ont dû se cacher et se cachent encore. Presque tous ont vu leur père arrêté et menotté sous leurs yeux, emprisonné, traîné au tribunal, menacé d'expulsion, parfois expulsé. Les familles en sont disloquées, les parents humiliés sous le regard de leurs enfants, certaines familles sont démembrées. -

RESF dénonce la mise en oeuvre d'une politique qui porte atteinte aux droits de l'enfant et vous propose de vous joindre à votre manière à cette action.

Un rendez vous est fixé à Paris chaque dimanche (16h-17h 30) jusqu'au 20 novembre sur le parvis de Notre Dame, occasion d'échanger directement avec quelques uns de ceux qui subissent cette traque, et d'exprimer publiquement l'urgence de mettre fin à ces atteintes aux droits.

● **Nous vous invitons à nous rejoindre sur le parvis de Notre Dame, dès dimanche prochain 20 septembre, entre 16 et 17 heures 30.**

● Pour qu'elle soit entendue, il nous semble important que cette protestation vienne de toutes les catégories de la société qui se sentent concernées par cette situation, aussi nous proposons que **ce rendez vous du dimanche prenne chaque semaine une dominante : tel dimanche les artistes, tel autre les médecins du corps et de l'esprit, le suivant les sportifs, ou bien les politiques, et ainsi de suite jusqu'à la date du 22 novembre**, lendemain de la commémoration des 20 ans de la CIDE.

Personne mieux que vous-même n'est mieux placé pour y convier vos amis et collègues. Autrement dit, nous vous invitons à transmettre cette invitation et à la diffuser dans vos réseaux. Egalement à signer et à faire signer l'appel ci-joint.

Et enfin, à développer toute initiative permettant de faire entendre votre avis et celui de ceux dont vous partagez le domaine d'activité et l'expertise.

● **Enfin nous envisageons une initiative large autour de la date du 20 novembre, une formule type « Six heures pour les droits de l'enfant », associant prises de parole et scène, à laquelle nous vous invitons à participer**

Très concrètement, et afin que nous puissions l'annoncer, nous vous remercions de nous indiquer :

- Votre venue dimanche 20 septembre 2009
- Un dimanche où vous pouvez, avec vos amis, confrères, collègues, rejoindre RESF
 - **20 et 27 septembre,**
 - **4, 11 et 25 octobre**
 - **8 et 15 novembre,**
- **Votre participation à « Six heures pour les droits de l'enfant » le 21 ou 22 novembre**

